

## 2. Südbaden-Trophy in Bötzingen

Geschrieben von: Annegret Seitz

Mittwoch, den 20. März 2019 um 22:38 Uhr

---



Im Rahmen der 1250-Jahr-Feier seiner Gemeinde wird der TV Bötzingen am 24. März 2019 die 2. Südbaden-Trophy ausrichten. Die im vergangenen Jahr von den Breisgau Bandits und dem TV Riegel initiierte Turnierreihe soll den südbadischen Floorballvereinen und Freizeitmannschaften eine Gelegenheit geben, sich sowohl zu präsentieren als auch untereinander auszutauschen.

Mit viel Engagement hat der ausrichtende Verein Plakate erstellt, Flyer verteilt und auch in den regionalen Medien ordentlich Werbung für das Event und damit zugleich auch die Sportart Floorball gemacht, um auf diese Weise so viele Zuschauer wie möglich in die Adam-Treiber-Sporthalle zu locken.

In diesem Jahr mit dabei: Hot Socks Gundelfingen (ehem. "Bleib Fit GTS Gundelfingen"), Breisgau Bandits vom PTSV Jahn Freiburg, TV Riegel, PTSV Konstanz, FloorballBears TV Bötzingen.

## 2. Südbaden-Trophy in Bötzingen

Geschrieben von: Annegret Seitz

Mittwoch, den 20. März 2019 um 22:38 Uhr

---

Weitere Infos zum Turnierort und Ablauf können dem [Event-Flyer](#) entnommen werden.